

Rose hatte wohl Recht. Wer viel hat, der kann leicht geben, und muß recht schlecht seyn, wenn er nicht eine Freude daran findet, Armen wohlzuthun; aber von dem Wenigen, was man selbst braucht, noch gern abgeben und damit helfen, das ist schwer, eben darum aber auch doppelt ehrenwerth und löblich; und eine solche Wohlthat belohnt sich durch das erhebende, freudige Gefühl des eigenen Herzens reichlich.

Die Kage mit den Ruffschalen.

Friedrichs Kellern hatten im Hause viele Mäuse, und kauften deshalb eine große, schöne Kage, welche die Mäuse wegfangen sollte. Die Kage war geschwind hinterher, und bald war im Hause keine Maus mehr zu hören, noch zu sehen; Alle hatten nun die Kage für die von ihr geleisteten Dienste lieb und Keiner that ihr etwas zu Leide.

Eines Tages aber kam Friedrich, der Sohn des Herrn